

Conferencia en Murcia con motivo de la Beatificación de Álvaro del Portillo

En la conferencia intervinieron José Carlos Martín de la Hoz, Vicepostulador de la Causa de canonización; Teresa Sádaba, portavoz del Comité de la Beatificación; y, José Carlos González Martínez, Comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Segura, donde Álvaro del Portillo tuvo su primer destino en 1941 como

Ingeniero de Caminos, Canales
y Puertos.

30/06/2014

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/conferencia-
en-murcia-con-motivo-de-la-
beatificacion-de-alvaro-del-portillo/](https://opusdei.org/es-ni/article/conferencia-en-murcia-con-motivo-de-la-beatificacion-de-alvaro-del-portillo/)
(25/10/2025)